

No hace falta la reelección, asegura el Presidente

Entregará el cargo en 2024, insiste; pide no temer por futuro de progamas

PEDRO VILLA Y CAÑA Y ALBERTO MORALES
—nacion@eluniversal.com.mx

Bochil, Chi.— Ante gritos de "¡Reelección! y ¡Seis años más!" por parte de simpatizantes, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que debido a que hay relevo generacional, no hace falta que haya reelección y reiteró que entregará la Presidencia en septiembre de 2024.

En la inauguración de la sucursal del Banco del Bienestar en este municipio, el Titular del Ejecutivo llamó a la población a no preocuparse por el futuro que puedan tener los programas sociales de su administración, pues llegue quien llegue "los estamos dejando ya bien amarrados."

"Seis años más! ¡Seis años más!", gritaban algunos simpatizantes. "No, no hace falta la re-

elección. Acuérdense lo que decía el Apóstol de la democracia, Francisco I. Madero: 'Sufragio efectivo, no reelección'.

"Entonces, ya van a llegar otros, va a haber relevo. Pero ya está en la Constitución el derecho que tienen los adultos mayores a la pensión. ¿Sabían eso? Ya quedó escrito en la Constitución (...) que año con año tiene que ir aumentando. Sean quien sea el que esté tiene que cumplir", expresó.

Más tarde, en Ixtapa, el Presidente recordó que tras perder las elecciones de 2006 y 2012 pensó en anunciar —en el Zócalo de la Ciudad de México— su retiro de buscar nuevamente la Presidencia, pues le molestaba que sus opositores lo acusaban de ser "un ambicioso de poder".

Aseguró que ya tenía redactado su discurso, pero reflexionó y cambió de opinión.



El presidente López Obrador inauguró la sucursal del Banco del Bienestar en el municipio de Bochil, Chiapas.

"No es un asunto personal, son circunstancias y yo tenía la capacidad de unir al pueblo, de convocar al pueblo y no es fácil el relevo de un dirigente, entonces dije 'vamos adelante' y fuimos a la elección del 2018 y la tercera fue la vencida".

Pospone monumento a militares caídos en Guerra Sucia

Ante la polémica que generó el anuncio, el Presidente pospuso su decisión de inscribir los nombres de militares fallecidos en la *Guerra Sucia* en el monumento a los caídos de las Fuerzas Armadas.

Aclaró que no se trata de un homenaje a jefes militares, sino a soldados rasos que murieron en el cumplimiento de su deber.

"Se puede hasta posponer. Que primero se haga todo lo que tiene que ver con la investigación sobre la *Guerra Sucia*".

Aseguró que se malinterpretó el señalamiento del secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, en la ceremonia de

inicio de actividades de la Comisión para el Acceso a la Verdad, el Esclarecimiento Histórico e Impulso a la Justicia de los hechos ocurridos entre 1965 y 1990.

"El general Sandoval habló de quienes en cumplimiento de responsabilidad, para no decir de su deber, reciben órdenes y perdieron la vida, fueron asesinados. No está hablando de los que operaron esas represiones, sino soldados del pueblo que perdieron la vida. A eso se refirió".

Recordó que en ese periodo, como opositor, fue investigado por Miguel Nazar Haro, exdirector de la extinta Dirección Federal de Seguridad, quien participó en la *Guerra Sucia*. "Tengo mi expediente, ni modo que voy a pedir que se le haga un homenaje a Nazar Haro, con todo respeto también por sus familiares".

Y agregó: "No descartar la posibilidad de reconocer que soldados, pueblo raso, también perdió la vida en esa *guerra sucia*, injusta e inhumana". ●